

a effectué une visite officielle en Chine. Il s'est longuement entretenu avec le ministre chinois des **Affaires étrangères** et a eu une rencontre avec le Premier ministre Chou En-lai.

M. Sharp a présidé à l'inauguration de la Foire canadienne à Pékin, foire commerciale la plus importante jamais tenue par le Canada outre-mer. La foire a remporté un succès complet en démontrant les possibilités technologiques ainsi que la capacité de commercialisation du Canada dans une très grande variété de domaines.

Les relations sino-canadiennes ont continué à s'élargir dans le domaine du commerce et de l'échange de technologies. Le commerce bilatéral a atteint un sommet record de 307 millions de dollars en 1972 (les exportations vers la Chine étant de 259 millions de dollars et les importations, de 48 millions de dollars). Il y a eu, en décembre 1971 et 1972, des consultations commerciales fructueuses avec les chinois sur des questions d'intérêt bilatéral, et on s'efforce sans cesse de nouer des liens commerciaux plus étroits avec eux. Les ventes considérables de potasse, de nickel et de ferraille aux chinois, à part des ventes de blé, prouvent que ces efforts ont réellement été bénéfiques au Canada. Une nouvelle démarche est prévue pour le début de 1974 alors que le Canada prévoit présenter une exposition scientifique et électronique à Shanghai.